



ECOVISION

شركة الرؤية للخدمات البيئية

أعيننا على المستقبل • EYES ON THE FUTURE



WASTE
COLLECTION
جمع المخلفات



PUBLIC
CLEANING
التنظيف العام



WASTE
TREATMENT
معالجة المخلفات



ENVIRONMENTAL
AWARENESS
التوعية البيئية



ECOVISION

شركة الرؤية للخدمات البيئية

GROUP SUMA

Established since 2014, ECOVISION results from a joint venture of three companies led by SUMA International Group, that adds its expertise in the waste sector to Tanzifco track record in the Gulf and MCS local know-how in Oman.

SUMA's vast experience of 25 years as a leader in the Portuguese waste sector – and expansion to foreign markets that currently encompass three continents – allows ECOVISION to benefit from the excellency managing profile of the complete waste cycle in order to meet the challenges of environmental conservation in the Sultanate.

With eyes on the future, whether technological or commercial, ECOVISION strives to converge the sector's emerging requisites, the expectations of interested parties and the needs of clients, with the best solutions for efficiency in the management chain and investments in next generation systems.

تأسست شركة الرؤية للخدمات البيئية في عام 2014. نتيجة لشركة محاصة مؤلفة من ثلاث شركات بقيادة مجموعة سوما الدولية التي تضيف خبرتها في قطاع النفايات إلى سجل شركة تنظيفكو في الخليج وخبرة شركة القنوات للخدمات الحديثة المحلية في سلطنة عمان.

إن خبرة شركة سوما الدولية والتي تبلغ 25 عامًا كشركة رائدة في قطاع إدارة النفايات في البرتغال وتوسعها في أسواق خارجية تشمل في الوقت الراهن ثلاث قارات- تتيح لشركة الرؤية للخدمات البيئية الاستفادة من خبرتها المتميزة في إدارة دورة النفايات الكاملة من أجل مواجهة تحديات المحافظة على البيئة في سلطنة عمان.

تتطلع شركة الرؤية للخدمات البيئية دائماً إلى المستقبل سواء من الناحية التكنولوجية أو التجارية. وتسعى إلى تحقيق المتطلبات الناشئة في القطاع. وتوقعات الأطراف ذات العلاقة واحتياجات العملاء. وذلك بتوفير أفضل الحلول لتحقيق الكفاءة في سلسلة الإدارة والاستثمارات في أنظمة الجيل التالي.





Selective door-to-door collection
مجموعة مختارة لجمع النفايات من باب إلى باب



Bin washing
غسيل حاويات القمامة



GIS & management systems
نظام المعلومات الجغرافية ونظام الإدارة



Training/assets management
التدريب/إدارة الأصول



Selective collection
جمع نفايات خاصة



Bulky & green waste collection
جمع النفايات الضخمة و الخضراء



Municipal solid waste collection
جمع النفايات البلدية الصلبة



Bulky & green waste collection
جمع النفايات الضخمة و الخضراء

Urban cleaning
التنظيف المدني



Manual sweeping
الكس اليدوي



Mechanical sweeping
كس ميكانيكي



Mechanical washing
الغسيل الميكانيكي



Street sweeping
كس شوارع



Urban cleaning
التنظيف العام



Events cleaning
تنظيف الفعاليات



Beach cleaning
تنظيف الشواطئ



Waste transfer
نقل النفايات



Sorting plant
محطة الفرز



Used lubricating oils regeneration plant
مصنع تجديد الزيوت المستعملة



Waste-to-energy plant
محطة تحويل النفايات إلى طاقة



Waste landfill
مردم النفايات



Waste-to-energy facility from biogas
مرفق النفايات إلى طاقة من الغاز الحيوي



Transfer station
محطة نقل النفايات



Composting plant
مصنع التسميد





Multimedia exploration
استكشاف الوسائط المتعددة



Mobile awareness unit
وحدة التوعية المتنقلة



Training session
الدورة التدريبية



Eco educational platforms
المنصات التعليمية البيئية



Street entertainment
الترفيه في الشوارع



Outdoor games
الالعاب الخارجية



ECOVISION's best environmental practices and governance policy resulted in the certification, since 2016, of its integrated system based on the three main standards: ISO 9001:2015, concerning the management system; ISO 14001:2015, concerning the environmental management system; and ISO 45001:2018, concerning health and safety management system.

أدت أفضل الممارسات البيئية وسياسة الحوكمة التي تتبعها شركة الرؤية للخدمات البيئية إلى اعتماد نظامها المتكامل منذ عام 2016 وذلك استناداً إلى المعايير الرئيسية الثلاثة وهي: ISO 9001: 2015 فيما يتعلق بنظام الإدارة، و ISO 14001: 2015 بشأن نظام الإدارة البيئية، و ISO 45001: 2018 بشأن نظام إدارة الصحة والسلامة.

ECOVISION

Al Azaiba, Street 244, Building 242, Flat 71 Muscat
Sultanate of Oman · P.O. Box 138, P.C. 136
t: +968 24497017 · m: muscat@ecovision.om

شركة الرؤية للخدمات البيئية

منطقة العذبية، شارع 244، مبنى 242، شقة 71 محافظة مسقط
- سلطنة عمان - ص. ب. 138، رمز البريد 136.
هاتف: +968 24497017 البريد الإلكتروني: muscat@ecovision.om